

el favoritismo y el compadrazgo, pues sabemos, que el Inspector General tiene tal empleo en virtud de ser yerno del Gral. Terrazas y el otro por simpatías especiales del Sr. Ahumada.

Las arbitrariedades y el Gral. Díaz.

A la sombra de la paz continúan cometiéndose atentados en el Estado de Puebla, ese Estado tan torpemente gobernado por el Gral. Mucio Martínez, sostenido por el Gral. Díaz contra la voluntad del pueblo poblano.

El Sr. D. Ruperto Agüeros, caballero apreciado y querido en Teziutlán, está siendo víctima de incalificables atropellos.

Una acción civil que pudiera haberse entablado contra dicho señor, la han convertido sus enemigos en acción criminal, solo para satisfacer ruines venganzas que en cualquier otro terreno hubieran fracasado, al tratar de ejercitarlas.

En tan sucio asunto están comprometidos el Juez de 1ª Instancia José Rivera y el Administrador del Timbre Carlos Chávarri.

Por falta de espacio no tratamos en este número de tan repugnante negocio, prometiendo hacerlo en el próximo.

El Sr. Agüeros ha redactado una carta abierta al Gral. Díaz, dándole cuenta de lo ocurrido.

Creemos que ha tomado mal camino el Sr. Agüeros. El Presidente, con su política contemplativa nada hará en este asunto. El siempre ofrece y da esperanzas, ofrecimientos y esperanzas que nunca se cumplen. Su frase: «Hay que tener fé en la Justicia» no es más que una salida de tono para hacerse popular; pero con ella y nada, es lo mismo.

Lo que deben hacer los ciudadanos que se consideren atacados injusta y audazmente, es exigir responsabilidades á la autoridad transgresora; pero para exigir las hay que hacerlo con virilidad y energía, por

más que se sufran persecuciones inicuas y un sinnúmero de vejaciones. En suma, hay que tener valor civil.

De cualquier otro modo, se sale burlado sangrienta y groseramente.

Por otra parte, suponiendo que no se aplique castigo alguno á la autoridad arbitraria, es bastante castigo el que el público, que tiene un buen sentido que poco conocemos, se forme de ella el concepto que merece.

Repetimos: hay que tener valor civil.

Crisis alarmante en Chihuahua.

Sabemos que el Gobierno del Estado de Chihuahua, se encuentra en situación difícilísima á causa de que las entradas á la caja del Tesoro del Estado han mermado notablemente.

Esto se atribuye á la escasez de numerario que se ha dejado sentir.

Los hombres de negocios en nada quieren emprender, falta trabajo y la gente sale de la capital como de un país apestado.

El Gobierno, por su parte, está agravando la situación. Como no tiene dinero para malgastarlo en obras antiestéticas como la del teatro con que se afeó la plaza Hidalgo, procura aumentar la cuota de los impuestos, con escándalo de los comerciantes y propietarios del Estado.

Hay tendajos á los que se les quiere gravar con la cuota correspondiente á los grandes almacenes. Las casas que el año pasado fueron valorizadas, para el pago de impuestos, en \$2.000, este año se les ha valorizado en 8 ó 10.000.

Tan anómala situación, ha producido el descontento entre el elemento productor, que ve al fruto de su trabajo correr hacia los arcones del Tesoro del Estado.

No obstante todo esto, no faltará quien proclame, hasta romperse la laringe, lo bonancible de nuestra situación, nuestro progreso y el bienestar, que se dice, experimentan los habitantes.